
  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

201２年 ６月１２日(火)第 3７７回 

■点 鐘  1８時３0 分 

■例会場  ラフレさいたま 

■ソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」 

■プログラム主題 次年度へ向けて 

 

今
週
の
例
会 

■例会日 毎週火曜日 

■例会場 ラフレさいたま ５階 

■点 鐘 １２：３０（第１・３） 

     １８：３０（第２・４・５） 

■事務局  さいたま市中央区下落合 

          4-14-14-2F 

 

 

 

201２年 ６月１９日(火)第 3７８回 

■点 鐘  1２時３0 分 

■例会場  ラフレさいたま 

■ソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」 

■プログラム主題 クラブ協議会 

          年間活動総括 

次
週
の
例
会 

平成 2４年 ５月２２日 第 37４回例会 NO．2８１発行 

会長/寺沢 良治   幹事/井上 博明    週報委員長/秋本 昌治 

クラブテーマ  「 絆 を 深 め よ う 」 

ＲＩテーマ 

  

厳しい現状であります。私が感じるところを

申し上げますと、クラブ内に不協和音が漂い

一体感が失われつつあるのではないでしょ

うか。それを会員の皆さんが感じているから

こそ、例会への出席、様々なイベントへの参

加が少なくなっているのだと思います。会員

一人ひとりがロータリー精神とは、ロータリ

ークラブとは何かをもう一度考えてみてい

ただきたいと思います。 

 さて５月２２日の今日、東京スカイツリー

が開業しました。東京スカイツリーは、東京

都墨田区押上にある電波塔です。2008 年

７月１４日の着工から３年半の期間をかけ

て 2012 年 2 月 29 日に竣工しました。建

設費 400 億円、総事業費は 650 億円とし 

 

 皆さん、こんばんは。 

 本日は５月の最終例会となりました。先々

週の創立例会で、私の任期中にもう１名の会

員増強をして目標の３名を達成したいと申

しましたが、残り１ヶ月となった今、非常に 

施工は大林組、設計は日建設計で、現存する

電波塔としては世界一高いタワーとしてギ

ネス世界記録の認定を受けました。尖塔高ま

で 634 メートル、高さ 350 メートルには

第 1 展望台が、高さ 450 メートルの第 2

展望台には空中回廊が設置されております。

この電波塔を造るきっかけですが、2003

年 12 月にＮＨＫと在京民間テレビ局 5 局

が 600 メートル級の新しい電波塔を求めて

「在京 6 社新タワー推進プロジェクト」を

発足させたのが始まりです。超高層ビルが林

立する都心部では電波が届きにくくなる問

題が発生しており、その問題を低減させるほ

か、ワンセグやマルチメディア放送といった

携帯機器向けの放送を快適に視聴できるよ

うにすることなども建設目的のひとつでし

た。ツリーの周りには東京スカイツリータウ

ンと称してプラネタリウムや水族館等、様々

な商業施設があります。ツリーの見学は予約

がとれないほど込み合っているようですの

で、まずはツリー近くの観光に出かけてみて

はいかがでしょうか。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

 

●地区事務所より 

 ・6 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ  1 ドル＝80 円 

 ・ペットボトルキャップ回収アンケート 

・地区が寄贈した義援金で、宮城県の青 

葉幼稚園にアンパンマン号の遊具が 

設置されました。園児から感謝のお便 

りが届きました。 

  

 



月日 会員総数 出席 欠席 出席率 

5/22 22 16 6 72.73％ 

 

 

 

 
 
 
●次年度より 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
   

 

 

 

 
 

 

 

◆小池 智修会員 

   こんにちは。 
 

◇住吉 望会員 

   金環日食はとても感動的でした。天気も

味方して頂きました。世界一の自立式電波

塔「東京スカイツリー」は残念なお天気で

した。本当に残念なのは、新都心新タワー

が建たなかったことですが・・・ 
 

◆田中 修会員 

   金環日食、雲のお陰で歴史的な瞬間を満

喫。 
 

◇内藤 憲会員 

本日もよろしくお願いいたします。 
 

◆中村 芳彦会員 

雨ですね。本日もよろしくお願いします。 
 

◇野原 哲夫会員 

   我が地区からＲＩ会長輩出です。昨日は 

田中作次ＲＩ会長を祝う会に出席し、挨拶 

要旨をまとめたので配布いたしました。本 

日もよろしくお願いします。 
 

◆本多 正和会員 

今日は非常に寒いですね。本日は次年度 

プログラムです。住吉会員頑張って下さい。 

本日もよろしくお願いします。 
 

◇三上 等会員  

   本日もよろしくお願いします。 
 

 

5/22  16 ,000 円   
 

累計  662 ,000 円 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 ス マ イ ル BOX 

出 席 報 告 

◆寺沢 良治会員 

 本日もよろしくお願いします。 

◇井上 博明会員 

 本日もよろしくお願いします。次年度

プログラムよろしくお願いいたします。 

 
 

《 細則改正 》 
 

１  第 2 条 理事会 
    本クラブの管理主体は本クラブの会員

12 名以内 
     →15 名以内 
     ～理事会の裁量により本則第 3 条 1

節に基づいて選挙された 4 名の理事 
                     →若干名 
 
１  第 5 条 会合 
 

    第 2 節 …例会時間の変更 
          → 毎週火曜日 点鐘 19 時 
 

クラブフォーラム 

●国際奉仕委員会 
   交換留学生のアスタは、6/2 のオリエン 
 テーションで帰国スピーチを行います。今日 
は予行練習を・・・ 

  

青少年交換留学生  アスタさん 
 

皆さん、こんばん 
は。お久しぶりです。 
4 月に野原さんがバ 
ンコクの国際大会に 
参加するので、その 
間永田さんの家に移

りました。良かったです・・・6 月には北海道 
に行きます。 
日本、すごくいい。皆はやさしい・・・あま 

り帰りたくない。 
 

 

≪次年度プログラムについて≫ 
  

◎大まかに一年間のプログラムを立案させ 
ていただきました。皆様から提案があれば 
手直ししたいと思います。 

（プログラム委員長） 
 

◎次年度会長幹事会では「合同例会を行い 
ましょう」とのお話がありました。他クラブと 
の交流も深まりますので、是非取り組みた 
いと思いますのでよろしくお願いいたしま 
す。               （次年度幹事） 


